



# Álvarez Máynez confía en triunfo de MC: 'PRI y PAN son los partidos más odiados de México'

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez aseguró que está confiado en el triunfo de su partido en las elecciones de 2024, pues aseguró que en el resto de las fuerzas políticas son las mismas caras de siempre, además de que "el PRI y el PAN son los partidos más odiados de México".

En entrevista para Milenio TV, se dijo confiado a que pase lo mismo que en la elección de Nuevo León en 2021, en la que Samuel García logró repuntar pese a que en un inicio sus adversarios tenían una mayor fuerza.



*El coordinador de Movimiento Ciudadano señaló que Samuel García tiene ventaja frente al PRI y el PAN.*

"Son las mismas caras una y otra vez, Manuel Bartlett, Santiago Creel, es una clase política que ya 'chole', que ya tiene mucho tiempo fallándole a México, y estamos apostándole a otras personas, no necesariamente jóvenes, pero que no hayan tenido una participación política y que quieran hacer un cambio con visión al futuro".

<https://tinyurl.com/4f527z29>